

教頭通信デジタル

令和4年7月19日（火）第9号

文責：備前市立三石中学校 早川政宏

令和4年度1学期総集編

1学期には、【学び】【表現】【自治】の見える場面がたくさんありました。生徒主体の学校行事をとおして、生徒たちはたくさんことを学び、ひとまわり自分を成長させることができました。



◆桜花爛漫の4月◆



7日（木）、新任式では新たに7名の先生方をお迎えしました。どの先生方も「三石中学校のためにがんばるぞ」との強い思いをもって赴任しました。その後は1学期始業式があり、やる気に満ちた新たな気持ちで新年度をスタートさせることができました。8日（金）、退任式では昨年度までお世話になった先生方と最後のお別れをし、感謝の気持ちを伝えることができました。去られる先生方からは、三石中学校（三石地区）に対する愛情と感謝の気持ちを感じることができました。

12日（火）、入学式が挙行され、10名の新入生がチーム三石中に加わりました。全校生徒数が27名となりました。18日（月）の交通教室では、小丸交通財団のご協力のもと大型車両がグラウンドに並び、交通安全について真剣に学習することができました。



◆新緑が燃えるような5月◆

今年度も新型コロナウイルス感染症の流行によって、予定していた学校行事の変更が余儀なくされました。予定していた3年生の修学旅行と2年生の校外学習が2学期に延期になりました。先週から全国的に感染者が増加しています。まだまだ気が抜けない生活が続きます。換気、手洗い、消毒、マスク着用でしっかりと予防していきましょう。19日（木）、前期生徒総会がありました。各委員会や各部活動の活動目標や計画について議論しました。1人1台タブレット端末を持参し、会議資料のペーパーレス化に成功しました。地球環境に配慮した素晴らしい取組をありがとうございます。24日（火）、1年生が関谷研修を行いました。1泊2日の研修が日帰りとなりましたが、実行委員が中心になり目標を考え、生徒が主体的に運営した研修となりました。5月の後半から、いよいよ小中合同体育会の練習がスタートしました。

◆さわやかな初夏の6月◆

4日（土）、晴天にも恵まれ、3年ぶりに三石学園小中合同体育会を行うことができました。98名の児童・生徒の一生懸命な演技、そして、178

名のご家庭の大応援で、非常に盛大な体育会となりました。プログラムの最後を飾る中学生全員によるソーラン節は圧巻でした。大きな感動をありがとう。13日（月）、水泳の授業に備え、全校生徒でプール掃除を行いました。1人1人が真面目に取り組んだおかげで、汚れたプールが非常にきれいになりました。16日（木）、吹奏楽部はデビューコンサートを行いました。小・中学生や教職員はもちろんのこと、多くの保護者の皆様の参観もあり、大変盛り上がりました。18日（土）と19日（日）は備前東地区中体連夏季総体が行われました。ソフトテニス部が出場し、健闘の末、個人戦では男女1ペアずつ、団体戦では男子が県大会出場を勝ち取りました。県大会でも上位をめざし、がんばってください。同じく18日（土）、バレーボール部は引退親子試合を体育館で行いました。この2年間は3名での活動でしたが、部活動をとおして多くのことを学んだことと思います。今後の学校生活に生かしてください。お疲れ様でした。21日（火）、2年生はマナー講座を受けました。2学期に行われる職場体験学習に向けて、講師の延原先生からビジネスマナーについてのレクチャーを受けました。27日（月）からは1学期



期末テストがありました。1学期の学習面での締めくくりのテストでした（1年生にとっては初めての定期テストでした）。努力の成果が発揮できた人、思うように発揮できなかった人、テストで間違えたことは自分の弱点です。しっかりと復習することで、主体的学習者を目指しましょう。

◆連日きびしい暑さが続いている7月◆

7日（木）、1年生が浴衣着付け学習を行いました。浴衣の歴史、構造などを学習し、実際に着用しました。



学習にご協力いただいた和装協会の皆様、ボランティアの皆様、誠にありがとうございました。12日（火）、2年生は株式会社ノブハラ代表取締役の延原様から職業人講話を聞きました。業界の常識を覆し、ピンチをチャンスに変えた延原様のご経験を伺い、働くことの苦勞や喜びを学習することができました。職場体験学習が楽しみになりました。15日（金）、大掃除を行いました。普段の清掃に加え、窓ガラスや床などの細部まできれいにすることができました。2学期の始業式が気持ちよく迎えられそうです。19日（火）、1学期終業式を迎えました。授業日数は、2・3年生が69日間、1年生が66日間でした。明日からは夏休みがスタートします。新型コロナウイルス感染症対策を十分にしながら、普段できないことにチャレンジする43日間であってほしいと思います。9月1日（木）には27名全員の元気な笑顔に再会できることを期待しています。それでは、よい夏休みを。Enjoy summer vacation !!

